

Title: 「engage」



谷本 純利
静岡県静岡市生まれ。
お茶好き。
ラグビー好き。
ラグビーシーズンはほぼ毎週家族富。

●最近のエントリー

- ☞ ある日の14時過ぎ (2009.06.13)
- ☞ やきゅうとうらーめんとくだぐだ (2009.06.08)
- ☞ ぐったし... (2009.06.04)

●アーカイブ

- ☞ 2013年04月
- ☞ 2012年01月
- ☞ 2011年09月
- ☞ 2011年08月
- ☞ 2011年04月
- ☞ 2011年01月
- ☞ 2010年11月
- ☞ 2010年08月
- ☞ 2010年07月
- ☞ 2010年06月
- ☞ 2010年04月
- ☞ 2010年03月
- ☞ 2010年01月
- ☞ 2009年12月
- ☞ 2009年11月
- ☞ 2009年09月
- ☞ 2009年08月
- ☞ 2009年07月
- ☞ 2009年06月
- ☞ 2009年05月
- ☞ 2009年04月
- ☞ 2009年02月
- ☞ 2008年11月
- ☞ 2008年06月
- ☞ 2008年05月
- ☞ 2008年01月
- ☞ 2007年12月
- ☞ 2007年07月
- ☞ 2007年04月
- ☞ 2007年01月
- ☞ 2006年12月
- ☞ 2006年11月
- ☞ 2006年10月
- ☞ 2006年09月
- ☞ 2006年08月
- ☞ 2006年06月
- ☞ 2006年05月
- ☞ 2006年04月
- ☞ 2006年03月

●投稿カレンダー

●カテゴリ一覧

●ブックマーク

学校法人 日本写真芸術専門学校
NIPPON PHOTOGRAPHY INSTITUTE



RSS 2.0

engage > 2009年06月 アーカイブ

09.06.13

ある日の14時過ぎ

至福。

お腹いっぱい動けないのー。

私(24歳近の23)



同期のともちゃん(2ヶ月ほど前に25に)



空は晴れてて、風は涼しかった。なんてステキな時間。

社員のM樹さんにうまいカレー屋さんに連れてってもらってその後の様子。

24歳間近になって外で寝転がっていいのかってのはまあおいといて、2人でごころ。

カレー屋さんは「エチオピア」っていうお店。
辛さが70倍ってのまである恐ろしいお店。



うちらは社員さんオススメのチキン豆カレー♪
M樹さんは70倍のチキン豆カレー。ちょこっとなめただけで舌が痛くなりました。。。笑

タダで食前にじゃがりかと、食後にデザートでチョコアイスがきたみたいー(>ω<):



ごちそうさまでしたー☆
なんでM樹さんはこんなにたくさんおいしいお店をご存知なんでしょうかな☆

近い将来を考えると不安になることがあるのだけど
もう自ら写真の道を選んできて
それ以外にはないから

それ以外に逃れる心配ってのではない反面、
それ以外に絶対行けないよなって心配がなー笑。「行けない」のは自らの意思。

まあ行けないことは悪いことじゃないはず。たぶん。

生きてくための仕事でも
やりたいことはやってないなー

鬱沢に生きてきたなーって思います

なんて表現したらいいか
ポキャブラリーが貧困な上に
いまいちまとまらないので難しい

なんか、もっと何か違うなー、思ってることと書いてることが微妙に。

いままでの人生がいろいろラッキー過ぎたから
ラッキー過ぎたりしてないかな笑

遣い果たしてないといいな笑。

ラッキーも才能かもだけん、それと共に努力もしてるでしょ？
自分自身ではそれを努力だとは思ってないかもしれないけん。
それがあるからここまで来れてるんだよ？ラッキーだけでは来れないよ？

って言ってくれた人がいて、

とっても嬉しかった

先輩にも「谷本さんも写真展やらないの？やってほしいな☆楽しみにしてます笑☆」って言われて、
もっとそれだけでも刺激。

この前学校説明会に卒業生代表で話しに行ったときに、
在校生代表の子に、作品見せてくださいって言われて
何気なく見せたら
「えー！ムエタイ撮ってた女の人って谷本さんだったんですかー(◎ω◎)♪」
ってめちゃ可愛く言われて、
超食い付きいいけど何なに！？何なの？って思ったら

「S木先生の授業で、作品紹介みたいので他の人の作品もたくさん見せてもらったんですけど
このムエタイの写真が一番印象に残ってたんです(◎ω◎)
ムエタイ撮ってた女がいてなーって見せてくれました☆
今日会えてホントにすごく嬉しいです(＞ω<)」

とか言われて、
照れて、でもすごく嬉しくて、
超ありがとうございますって思った。
なんて可愛い子なんだろうかね。

それも刺激。

会社でもとっちゃん可愛い後輩がムエタイの写真見たいって言ってくれたので
持ってって見せたら気に入ってくれた様子☆

かなり嬉しい☆

先輩に「写真だけ見たらまさか谷本さんが撮ってるとは思わないですよね笑。
どっやって撮ってるのか想像つかない笑」って言われました

「いやー、まあ普通に…。いつも通りな感じで笑」としか答えられず。。笑

なんか、好きなものを好き勝手に撮って
それを誰かが好きって言ってくれたり
誰かの印象に残ってるってだけで

こんなに嬉しいものなんだなーって。しみじみ。

頑張らなくてはい(＞_<)

カテゴリ:

post by 谷本 結利 | 日時: 2009.06.13 | [バーマリンク](#) | [コメント\(0\)](#) | [トラックバック\(0\)](#)

engage > 2009年06月 アーカイブ

09.06.08

やきゅうとらーめんとぐだぐだ

この前初めて六大学野球ってものを観に行きましたよ☆

法政vs明治☆



朝日の同期のとっちゃんが撮影で行っていたのでスターカーの様にとっちゃんを捜し、
スターカーの様にとっちゃんの写真を撮ってきました笑





色白の柔らかな雰囲気ハンサムな女の子なので、もっと可愛くてかっこよくてどっしょうって感じですよ

先輩たちに聞くと、代々比べてもこちらは異様なくらい仲良しらしいですよ
ちょっと嬉しい私ももちろん1歳年上だけのためにぼんやりしててまぢ可愛い☆

H池の学校が法政だから法政応援してたけん、
着いたときは負けてて、
でも三嶋選手の活躍により勝ちました



そのあと一回ともちゃんと合流して立ち話して
2試合目もあるというのでうちらもいることにしたーストーカー

2試合目は試合自体はあんまり観てなくて
ちょっとすいでるエリアに座ってぼーとしてました

てかたぶん私は半分くらい寝てました..笑

ちょっと遠くの周りは騒がしいのに
自分の周りには人がいなくて静かってなんかいいよね



応援の声とか、ヤジとかの騒音に
程よく囲まれる感じ

ぼんやりと過ごすには絶頂だと思っ☆

試合後は3人で、前々回載せたラーメン屋さん「無双」へ

そのあと2時過ぎまで外でぐだぐだのんびりしゃべって
私とH池は3年くらい前に私が吉祥寺でカットモデルやってから仲良くなった、
美容師の兄ちゃん、T野さんのところへ

吉祥寺で1回カットモデルやった御礼に
原宿のお店に移ってからずっと閉店後に材料費だけでやってくれるので
カラーリングしてもらいにいって来たよ

てか遊びに行ったようなものなんだけん笑

行く途中でM田も呼ばなくてほっ(◎◎◎)ってなって元住吉からかなり強引に呼ぶ

なんか材料費だけでやってくれるってので去年の秋頃にH池とM田を紹介してからなんか仲良くなっちゃったので、
このメンツの集まりは2回目☆

私とH池とM田は小学校の同級生だけけん、
T野さんだけ違うし1個年上なんだけけん、
やたら馴染んでいる..笑。

緩さとテキータさが同じなんでしょうね
でも同級生3人のところに平気でいれて違和感ないところが好き笑。

てかさすがM田、着いた時点で終電まで1時間ないのに来た笑。

偉い☆私なら行かない笑

仕事終わりのT野さんも強引に誘って新宿へ☆





ただただお酒飲んで2時半くらいに帰ることに。。。

いやーしかし
怠惰な感じ、いいわー

最近疲労がやばくて
土日休みのどっちは一日中爆睡してるんだけど、
これくらい一日中動いてる日も楽しいなー

次の日休みなら笑。

飲みとかお金は高くついたので節約しなくてはですが(>_<)

あ、今週も週刊朝日に載ってます

3つの記事で写真載ってて、2つの記事で写真と名前載ってます

カテゴリ:

post by 谷本 結利 | 日時: 2009.06.06 | [パーマリンク](#) | [コメント\(0\)](#) | [トラックバック\(0\)](#)

[engage](#) > 2009年06月 アーカイブ

09.06.04

ぐったり...

ものもらいが治らなすぎて3週間が経過したので
今日違う眼科行って
切って中身を出してもらってきた

今回のだけで病院3軒目

麦粒腫からさん粒腫になってたらしい

めちゃ痛かった...

麻酔の注射を臉の表と裏にうつんだけど
痛くて泣きました

ほろりですけど。

大きくなりすぎて臉を裏返しにくいからやり辛いなぁってお医者さんが言っていました

麻酔が効いてきてからも
効く前よりはましでもやっぱり痛くてどこかに何かを分散しないと耐えられなくて
ずっと足先を地味にバタバタ動かしちゃって
さらに両手の拳をかなり強く握りしめてたんだけど

その私の拳を看護士のお姉さんがさらに握っててくれました

お姉さんがいなかったらぎっともっと泣いていたでしょう

看護士さんてすげーな

お医者さんにも
「いまの痛かったねーまだちょっと我慢ねー」
で言われて

谷本さん23歳ですがやはりまだまだお子様なんだわ
ってしみじみ思いました...

ちなみに手術はまぶたの裏側を2~3mmだけ切って
中身の膿とかを小さいスプーンみたいのでかき出すの。

局部麻酔だし目は開けるから見えるんだよね...

...怖かったな

眼帯は夜まで外さないでねって言われたけん
気になったから眼帯の隙間から覗くと
目が半開きでそれより閉じない状態でした笑

いまはもう閉じれるけん

ちょっと血がついてるのが怖い...

手術の後会社行っただけけん
行く前からぐったりでした

でも平日なのに病院行かせてもらえて
それなのにちゃんと出勤扱いしてもらえたのが
すごくありがたいです

なんていい職場なんでしょうか

会社着いて「おはようございまーす」って挨拶したらすぐに

「...もう帰らない笑」
って言われました笑

眼帯がバワーアップしていたからでしょうね笑

でもデータの処理があったので結局そのまま動いてきた

あ、今週の週刊朝日にも載りました

今週は結構多くて、
4つの記事の撮影してて
そのうち2つの記事に名前も載ってます

なんていうか
最近結構病気がちなんだけど
毎日幸せだなーって思います



撮影の時間は不規則で
たまにちょっと忙しいけど
たまにちょっと勝手に苦しむけど

一日の最後には穏やかな気持ちで眠れるのはすごく幸せなこと。

カテゴリ:
post by 谷本 結利 | 日時: 2009.06.04 | [バナーリンク](#) | [コメント \(0\)](#) | [トラックバック \(0\)](#)